

BREVES NOTICIAS DE E CONOMÍA



PROMIGÁS DISEÑA PRUEBAS CON HIDRÓGENO

Energía

Promigás, una de las ocho empresas que manifestaron interés en proyectos con hidrógeno, realizó un encuentro con la embajadora de Australia en Colombia, Erika Thompson, con el fin de identificar potenciales caminos de cooperación para desarrollar proyectos en nuevas fuentes de energía. La empresa anunció que trabaja en la estructuración de dos pilotos para implementar el hidrógeno como energético en áreas afines a su negocio.

Deuda externa

Colombia usa coberturas cambiarias

Colombia usó por primera vez las cláusulas de conversión de moneda en préstamos con el BID y el Birf, para convertir a tasa fija en pesos dos créditos por US\$ 244'630.615. La operación reduce el riesgo cambiario del portafolio de deuda pública externa.

30

kilogramos de flor de cannabis

con alto contenido de THC exportó Clever Leaves Holdings desde sus instalaciones en Portugal a Biopharmaceutical Research Company, en EE. UU.